

Exhiben ineficacia de Osorio Chong en caso Chapo

Por: Noticias en MX. 01/02/2016

El caso de la fuga y reaprehensión del Chapo Guzmán evidencia la ineficacia del Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, respecto al control sobre los penales de máxima seguridad del país y la designación de subordinados capaces.

Las medidas de seguridad eliminadas en 2013 y 2104 en el penal del Altiplano que fueron solapadas por Osorio Chong, facilitaron la fuga de Joaquín “el Chapo” Guzmán, de acuerdo con el columnista Raymundo Riva Palacio.

Ahora esas medidas, canceladas antes de la fuga del Chapo ocurrida en julio de 2015, se retoman para garantizar que el narcotraficante no vuelva escapar, lo que para el analista parece una broma.

El motivo es que Riva Palacio considera que si Osorio Chong y sus encargados de la seguridad en el país no hubieran cancelado las medidas de seguridad, entonces el Chapo no habría escapado.

“Lo que ha mostrado el gobierno a los medios sobre la seguridad en El Altiplano parece una broma al hablar de mecanismos que de no haberlos eliminado en 2013 y 2014, el Chapo no se habría fugado.

“Pero para el gobierno evitar que se vuelva a escapar el criminal no es una broma, aunque enseñan claramente que la dolorosa curva de aprendizaje por esa evasión aún no termina de completarla”, afirmó Riva Palacio en su columna Estrictamente Personal.

Los ajustes en la vigilancia del Chapo -que incluye evitar puntos ciegos en su celda, sensores térmicos y de movimiento, restricción de visitas y hasta perros entrenados para probar la comida antes de que el capo la ingiera y pueda morir envenenado- evidencian que Osorio Chong y sus colaboradores no tienen un control real sobre los procesos penitenciarios, consideró el especialista en temas de narcotráfico.

“La pregunta ante tal despliegue es si más que demostración de músculo, lo que

sudan es desconfianza en sí mismos de sus procedimientos, protocolos y tecnología aplicada al penal, y revelan temor de que no tienen la capacidad real para mantenerlo cuidado”, aseveró Riva Palacio.

En su columna relata que pasaron dos comisionados, Manuel Mondragón y Monte Alejandro Rubido, quienes contribuyeron al colapso de los sistemas de seguridad en los penales de máxima seguridad.

“El jefe, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, tampoco reparó en lo que estaban destruyendo sus colaboradores”, lamentó Riva Palacio.

Fuente: <http://noticiasenmx.com/nacional/exhiben-ineficacia-de-osorio-chong-en-caso-chapo/>

Fotografía: contrapuntonews

Fecha de creación

2016/02/01